



## ***Un SOS a comunidad internacional***

Los socialcristianos nicaragüenses lanzamos un SOS a la comunidad internacional en vista del nivel de degradación institucional, destrucción de la soberanía nacional, y arrebató total del derecho de autodeterminación al pueblo de Nicaragua, perpetrados por la dictadura Ortega-Murillo.

-En lo geopolítico, el régimen se ha sometido incondicionalmente al bloque mundial de dictaduras, con la invasora Rusia, Corea del Norte, Irán, Siria y distintos movimientos terroristas internacionales, poniendo en peligro la seguridad regional de Centroamérica y de América Latina, y aniquilando la soberanía nacional,

-En lo económico, el régimen se ha entregado a China continental, que, con una serie de supuestos megaproyectos, dizque inversiones con mano de obra china, e integración de la economía nicaragüense al comercio chino inclusive al comercio al detalle, marcando así el camino para llegar a ser una colonia económica de ultramar de China que llevará inclusive a una dañina transculturización,

-El reciente cierre de las embajadas de Nicaragua en Alemania y en Corea del Sur, graves desaires en materia diplomática, y el atropello ofensivo del régimen a muchos otros países democráticos, muestran claramente el interés del régimen de Ortega de apartarse de la comunidad de países democráticos, y entregarse al autoritarismo mundial.

-A lo interno de Nicaragua el régimen ha liquidado más de 3 mil organizaciones de la sociedad civil, eliminado a los partidos políticos opositores, obligado a exiliarse a centenares de periodistas, y perseguido y desterrado a personeros de la Iglesia Católica, y a

líderes políticos que han sido expropiados y privados de su nacionalidad, convirtiendo a Nicaragua en una cárcel silenciosa para todos los que no piensen como la dictadura, y convirtiendo en rehenes a sus propios funcionarios, empleados del estado, e inclusive gremios profesionales que desean salir al exterior a congresos relacionados con sus profesiones.

Ante la gravedad de los niveles hasta donde el régimen está llevando a Nicaragua:

-Lanzamos un vehemente SOS a la comunidad internacional para que redoble sus esfuerzos en rescatar a Nicaragua y su pueblo, que sigan abogando por la democratización del país, que niegue acceso al financiamiento internacional del régimen, aumente las sanciones a los altos funcionarios de estado, y sancione a los grandes empresarios que se han convertido en cómplices de la dictadura.

-Igualmente hacemos un llamado a la oposición política en el exilio y a la diáspora para que sin demora se constituya en un bloque único de lucha contra la dictadura, pluralista, con representación de todos los sectores, jóvenes, campesinos, partidos políticos, etc. que responda a las aspiraciones y deseos de la población nicaragüense, hoy condenada al silencio y al temor, y se pueda fomentar en Nicaragua un camino hacia la libertad, la justicia y la democracia.

2 de mayo de 2024.

*Consejo Ejecutivo Nacional del Partido Humanista Social Cristiano de Nicaragua, PHSC.*